## Presidente de Cuba habla hoy en segmento de alto nivel de la Asamblea General de la ONU

de forma virti período de s

Naciones Unidas, 22 sep (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, intervendrá hoy de forma virtual en el segmento de alto nivel de la Asamblea General de ONU en su 75 período de sesiones.



El primer mandatario cubano figura entre los primeros oradores de la mañana en esta fecha de apertura del evento, que este año se desarrollará mayoritariamente de forma virtual debido a la pandemia Covid-19, según precisó una nota de prensa de la cancillería de la isla.

Además de la intervención de Díaz-Canel en el debate general de ONU, está prevista la participación de representantes del país caribeño en otras reuniones de alto nivel en los próximos días.

Entre ellos, destaca la cita por el aniversario 25 de la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer, el Día Internacional para la Eliminación Total de las Armas Nucleares y la Cumbre sobre la Biodiversidad.

La víspera, el canciller cubano, Bruno Rodríguez, destacó que a 75 años de haberse suscrito la Carta de las Naciones Unidas, urge reafirmar el compromiso con los principios del Derecho Internacional y el fortalecimiento del multilateralismo, la cooperación con los organismos internacionales y el empoderamiento de la Asamblea General.

'Multipliquemos la cooperación y la solidaridad. Construyamos un orden internacional democrático, justo y sostenible', dijo en un video mensaje al evento de alto nivel por los 75 años de Naciones Unidas.

También denunció que el Gobierno de Estados Unidos amenaza el multilateralismo y el Derecho Internacional con su conducta irresponsable, y de tal forma resulta el mayor peligro para la paz y la seguridad a nivel global.

La mayor potencia mundial promueve conflictos, guerras no convencionales y comerciales e impone severas medidas coercitivas unilaterales, dijo el ministro Rodríguez en su intervención de forma virtual en un evento de alto nivel convocado con motivo del aniversario 75 de la ONU.

Precisamente, Cuba forma parte del grupo de países que son miembros fundadores del organismo multilateral, y que firmaron la Carta de la ONU, el 26 de junio de 1945, en San Francisco.

(Granma)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/234736-presidente-de-cuba-habla-hoy-en-segmento-de-alto-nivel-de-la-asamblea-general-de-la-onu$ 



## Radio Habana Cuba